

## **L'ONU proteste contre l'arrestation de 13 employés érythréens de sa mission de maintien de la paix**

AP | 15.02.06 | 03:34

NATIONS UNIES (AP) -- Les Nations unies ont dit mardi avoir protesté contre l'arrestation ce week-end de 13 Erythréens employés par la mission de maintien de la paix onusienne dans ce pays, chargée de surveiller la situation tendue sur la frontière avec l'Ethiopie voisine.

Trente autres Erythréens travaillant pour l'ONU se tiennent actuellement cachés, de peur d'être arrêtés à leur tour par les autorités de leur pays, selon l'ONU. "Alors que nous avons protesté, le gouvernement érythréen ne nous a toujours pas donné de raison officielle pour ces détentions", a déclaré Stéphane Dujarric, porte-parole de l'ONU.

Selon un diplomate onusien s'exprimant sous couvert d'anonymat, des Erythréens employés par des organisations internationales -et à ce titre exempts de service militaire- ont été arrêtés ces derniers mois pour être enrôlés par l'armée. Le Conseil de sécurité de l'ONU a reporté la semaine dernière la décision sur le sort de la mission de maintien de la paix onusienne en Erythrée et en Ethiopie, forte de 3.800 hommes, afin de donner un mois supplémentaire à une initiative américaine visant à résoudre le différend frontalier de longue date entre les deux pays. AP